

Comienza la instalación de la primera pista de hielo en Guatemala

Escrito por Redaccion

Lunes, 19 de Noviembre de 2012 06:05 - Actualizado Lunes, 19 de Noviembre de 2012 06:08



Los trabajos para la creación de la pista de patinaje de hielo, iniciaron en la Plaza de la Constitución frente a Palacio Nacional de la Cultura.

Este proyecto es impulsado por una alianza público privada, que incluye a la municipalidad de la ciudad de Guatemala y algunas empresas.

Esta pista de hielo constará también de un tobogán y su uso no tendrá ningún costo para el público y será la primera de su tipo en Guatemala, por lo que se espera que sean visitada por miles de personas.